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平成２８年 ５月１７日（火曜日） 第２，６６１回        
【月間テーマ】 青少年奉仕              ＜例会報告 NO.41＞ ゲスト卓話 齋藤 直樹氏（日本けん玉協会長井支部

長） 

                  

☆新入会員入会式（ｻﾝﾉｰ企画印刷 土屋 繁樹 氏） 

 
・諸先輩の方々のご指導・ご協力をいただきながら活動

していきたいと考えておりますので、よろしくお願いい

たします。 
 
☆会長挨拶 (渡部堅一 会長） 
 みなさんこんにちは。昨日まで暑かった日が続き、今

日は少し肌寒く雨が降ってきました。私ごとではござい

ますが朝夕に農作業をしています。周りでは田植えも始

まりまして、少しあせってきました。 
 また、田んぼの周りもだいぶ草が伸びて草刈りも始め

ています。その中で草刈り中花粉が飛ぶようで、目がか

ゆく、鼻水がでる症状になります。この症状がでますと

作業がなかなか思うように進まず、注意力がなくなって

どうもいけないようです。マスクをし、メガネをかけて

するには、とても辛いものがあります。これは何かと気

になり、なんでなるのか少し勉強してまいりました。 
 花粉症の中に、5～9 月頃に飛ぶ花粉イネ科の植物（カ

モガヤ、イネ、アシ、スズキ、ネズミホソムギなど）が

挙げられているようです。対策として春に除草剤をまき

草が生えないようにすること、また、花粉が飛ぶときに

その場所にいないこと、家の中にいることなどがありま

す。 
スギ花粉の人は26.5％、スギ花粉以外の人は14.5％です。

この中にイネ科とクキ科の花粉による花粉症が含まれて

いますが、決して少ないわけではないようです（2008 年

調査）。また、イネ科の植物は背が低く、川沿い・堤防・

水田などに生育しています。飛散距離が短いですが、常

にそこにいる私には困った問題です。 
           
☆幹事報告(大山友規憲 幹事） 
・長井市勤労者青少年ホームより「平成 28年度教養講座」

募集パンフレットが届いておりますので回覧します。 

・本日、今年度第 15回理事会開催。６月のプログラムと

退会者について審議。 

 

☆委員会報告 

〇塚田弘一 プログラム委員長 

 ６月のプログラム内容紹介 

〇奥山智孝 親睦委員 

 ６月最終例会にてゴルフコンペと懇親会開催。出欠表

を回覧いたしますので多くの方の参加よろしくお願いい

たします。 

〇前田昌信 会員 

 5/12～14、東北ブロック商工会議所ＯＢ会員５名と氷

見から５名の１０名で、被災地支援ということで熊本に

行ってきました。。感想として一見普通に見える住宅が実

は１階がつぶれて２階部分が１階となっている状況であ
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った。被災している方々は日中仕事や跡片付け等でいな

いので夜の振舞いを実施してきました。 

〇齋藤圭央 次年度幹事 

 5/10に開催された第２回理事会にて、次年度の理事・

役員・クラブ委員が承認されましたんので紙面にて報告

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員卓話 五十嵐 順子 会員） 

 

 

 

☆ゲスト卓話  

  （日本けん玉協会長井支部長 齋藤直樹 氏） 

  （地域おこし協力隊 秋元 悟 氏） 

 

演題：周回遅れのトップランナーとして 

・この演題の由来は、長井のけん玉は世界的なけん玉ブ

ームからは少し遅れていることからきている。しかしな

がらいろいろな取組みが功を奏して、トップランナーの

背が見えてきている状況にある。 

・「ＤＣ山形」キャンペーンで『長井けん玉のふるさとプ

ロジェクト』を立ち上げた。 

・24年前のべにばな国体時に小学 6年生がけん玉アトラ

クションを実施した。その人達が中心となって『べにば

なレジェンド』を立ち上げ、『大皿ドミノ』でギネス登録

にチャレンジし、2/14（成就 114名）で登録となった。 

・山の日（8/11）を「長井マイけん玉の日」として長井

市民の方々に認知を高めていただきたいと考えている。

けん玉の玉がサクラ、けんがブナであるが、山形県はブ

ナ林の面積が日本一であり、モリノミクスという県の取

組みにも関わっていけたらと考えている。 

・けん玉との関わりは 10年になるが、前半はペンティン

グの営業をしており技とは無縁と思っていたが、東日本

大震災時に福島の小学校にけん玉プレゼントを実施した

ことろ教えて欲しいと言われ、その後心を入れ替えて練

習し、シニアの部で 2位の成績となった。 

・秋元氏は東京青梅市の出身でけん玉道 6 段の腕前。7・

8・9段は柔道・剣道と同様、技でどうこうというもので

はない為、実力では最高でトッップクラスである。 

 

 ＊秋元氏によるけん玉パフォーマンス 

 

 6段の技のひとつである「ウグイス」を成功 

 こんな技も見せていただきました 

     

＊詳細は DVDをご覧ください。 

 

☆次回例会予定 

・5月 24日 会員卓話 高橋 勇喜知 氏（会長ｴﾚｸﾄ） 

                    

☆出席報告 

5月 17日例会 報告者：手塚 典雄 会員 
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22 
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 ％ 
     

前回 

(5/10） 

28 
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20 
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 ％ 
2 

22 

（1） 

78.57 

 ％ 

前々回 

(5/3) 
休会      

 

＜ニコニコ BOX＞ 
・堺 清一 会員 
 齋藤直樹先生を歓迎して 
・塚田 弘一 会員 
 齋藤先生、秋元さん。長井のけん玉による地域お

こし、益々の活躍を期待します。 
・奥山 智孝 会員 
 前々回、無断欠席しました。 
 


